

29/8/23, 05:39

El Sol de Toluca

6 Local | Martes 29 de agosto de 2023 |

www.elsoldetoluca.com.mx/local 

ISEM SE DESLINDA DE LOS ACTOS

## Investigan a clínica médica

RODRIGO MIRANDA TORRES

**Detecta Coprisem certificados médicos escolares como de discapacidad con un sello falso**

Aunque no existe una denuncia ante la FGEM por la expedición de certificados médicos y de discapacidad aparentemente falsos expedidos por la Clínica Médica Club de Leones de Toluca A.C., autoridades sanitarias de la Coprisem visitarán el inmueble para revisar las condiciones higiénico-sanitarias. De acuerdo a un documento para deslindarse de responsabilidades, personal del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM) dio a conocer que a la Unidad de San Buenaventura habían detectado certificados médicos escolares como de dis-

capacidad con un sello falso de las autoridades de salud.

Los documentos, indicaron, fueron otorgados por la Clínica Médica Club de Leones de Toluca A.C., con sellos aparentemente del Instituto de Salud del Estado de México, sin embargo, detallaron que el sello de la coordinación respectiva no correspondía al actual formato.

Aunado a que la clínica en mención no formaba parte del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM) y por lo mismo, el personal que firmó el certificado tampoco es parte del personal de la dependencia de salud.

Ante esta situación, personal de salud, se deslindó de responsabilidades ante cualquier mal diagnóstico o consecuencia que pueda tener la expedición de dichos certificados.

Aunque este hecho tendría que ser denunciado de forma penal por la falsificación de dicho documento, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) no cuenta con el registro de una denuncia de este tipo.

Sin embargo, la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios del Es-



Las instancias deben estar autorizadas por el ISEM para expedir certificados

tado de México (Coprisem) programará una verificación para revisar las condiciones higiénico-sanitarias del lugar, incluyendo la limpieza de la clínica, así como los insumos médicos.

No obstante, la falsificación de sellos tendrá que ser investigada por las autoridades correspondientes siempre y cuando exista una denuncia presentada por la parte afectada.

**Personal de salud, se deslindó de responsabilidades ante cualquier mal diagnóstico o consecuencia que pueda tener**

### ¡Participa!

## CONSULTA INFANTIL Y JUVENIL

SEPTIEMBRE - NOVIEMBRE 2023

virtual y presencial

del 1 de septiembre al 30 de noviembre de 2023

Mexiquenses de 6 a 17 años residentes en el Estado y en el Extranjero

ISEM Oficial ISEM\_MX

INSTITUTO DE SALUD DEL ESTADO DE MÉXICO

## En orden regreso a clases en el sur

ARTURO AGUILAR B.

VALLE DE BRAVO, Méx.- El regreso a clases en los municipios del sur de la entidad se dio en orden y sin ningún contratiempo de relevancia.

Sin embargo, como en toda la entidad mexiquense, las clases iniciaron sin los nuevos libros de texto gratuitos que se ajustan al nuevo plan de estudios para el ciclo escolar 2023-2024.

"Pues nos hemos enterado por las noticias que no hay libros ahorita para nuestros hijos, pero más no sabemos, no nos han dicho nada los profesores", expresó Eleonora Rosas, madre de familia en Valle de Bravo.

Pese a la incertidumbre del reparto de los libros, desde temprano las calles de los municipios de Valle de Bravo y Donato Guerra se volvieron a llenar de vehículos donde transportaban a los menores de edad en su regreso a clases.

"Si hay más tráfico, pero es normal, sólo hay que salir desde temprano de casa", precisó la mamá entrevistada.

Para padres de familia como Bernardo del municipio de Donato Guerra, el tema del reparto de libros aún no queda del todo claro para poder emitir una opinión



Iniciaron clases sin los nuevos libros

adecuada al respecto.

"Hay muchas versiones que dicen que vienen medios raros, pero hasta no verlos y analizarlos vamos a ver qué pasa porque ahorita no los tenemos y no sabemos ni qué", aseguró.

Es padre de dos niñas que cursan el primer grado de primaria y una más que acaba de ingresar a la secundaria y, en ambos casos, la información que se tiene de parte de los docentes es que "no hay libros hasta nuevo aviso".

"Tengo otra hija en la secundaria y allá nos dijeron que ahorita por el momento no habrá libros", dijo.

VENTA Y DISTRIBUCIÓN PRESSREADER  
PressReader.com +1 646 278 4664  
© 2023 PressReader.com